







Kurioses Wien

Andreas Altmann, geboren 1960 in Wien, fotografiert seit seiner Kindheit. Ausstellungen und Publikationen kennzeichnen seine bisherige Arbeit. 2002 eröffnete er sein Atelier, das ihm als Galerie und Studio für eigene Projekte dient

Durch die Lage seines Ateliers, das direkt an das von vielen Touristen besuchte Hundertwasser-Haus angrenzt, wurde er angeregt, sich mit den Sehenswürdigkeiten Wiens auseinander zu setzen. Seit zwei Jahren versucht er bereits, hinter die Fassaden seiner Geburtsstadt zu blicken, mit Fotografien etwas sichtbar zu machen, an dem er – und auch wir – sonst oft vorbeilaufen: Alltägliches, scheinbar Unattraktives, Kurioses und Schönes.

Auf langen Fußmärschen wandert Andreas Altmann durch die Stadt, durch das "Wien der Wiener" und fühlt sich gelegentlich selbst wie ein Tourist, der spielerisch und mit einem Augenzwinkern Neues für sich entdeckt. Die Bilder dieser Spaziergänge sind in seiner Galerie im 3. Bezirk, in der Löwengasse 45, zu sehen.

Kontakt: http://www.atelier-altmann.com